
COMUNE DI BARCFXLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

VtrMe .il° 64: dei,.28/06/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno Ventotto del mese di Giugno, alle ore 12.30, si è riunita la 11 Commis

sione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine dei

giorno:

1) Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovi-

vaistico nella sede dell'Esa in C.da S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai

sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001 n.327 ss. mm.ll;

2) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

3) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguito dell'alluvione del 22/1 1/2011.

4) Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021;

8) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

•  Miano Sebastiano Presidente ore 12:30 ore 13:40

•  Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:35 ore 13:20

♦  Campo Raffaella Componente ore 12:30 ore 13:30

•  Giunta Carmelo Componente ore 12:35 ore 13:40

•  Perdichizzi Francesco Componente ore 12:30 ore 13:40

•  Pino Tommaso Componente ore 12:35 ore 13:40

•  Torre Ilenia Componente ore 12:35 ore 13:40

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:35.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi Francesco.

La Commissione riprende l'esame del punto n. 1 all'ordine del giorno, ovevro: "Approvazione del progetto

di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un Polo florovivaistico nella sede dell'Esa in C.da

S.andrea ed adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 del dpr 8 giugno 2001

n.327 ss. mm.II".

Si dibatte sul punto n. 1 e si prosegue con la lettura della Relazione tecnica allegala {allegalo Lì richiamalo

ai punto Ih 4 della proposta di Deliberazione in oggetto). Ci si sofferma, in particolare, sulla parte relativa

alla descrizione dello stalo attuale degli immobbili e sulla parte relativa agli interventi progettuali. 11 compo

nente Miano, rileva che l'intervento di rimozione delle lastre di Amianto è particolarmente importante, anche

in considerazione del fatto che questa struttura risulta censita nel Piano Comunale Amianto e che nella



restante parte saranno installati dei pannelli Fotovoltaici. Entrambi 1 suddetti interventi risultano essere parti
colarmente vantaggiosi con riferimento al tema della tutela ambientale.

Alle ore 13:20 esce il componente Bartolotta.

Alle ore 13:30 esce il componente Campo.

Si continua con la lettura/visione degli allegati alla proposta di delibera.

La commissione viene chiusa alle ore 13:40

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

GRET


